

**9 février 2014**

## **Photos de la manifestation pré-budgétaire du FRAPRU pour 10 000 logis sociaux l'an sur 5 ans**

Photos à :

<https://picasaweb.google.com/110537867786455303075/ManifestationPreBudgetaireDuFRAPRUPour50000LogisSociaux#>

Quelques centaines de personnes ont manifesté ce dimanche après-midi à Montréal à l'appel du FRAPRU pour remettre sur le devant de la scène sa revendication bien connue de la construction de 10 000 logements sociaux par année sur 5 ans. Comme le disait le dirigeant du FRAPRU, que ce soit lors des élections et pour le budget, peu importe qui vient avant l'autre, le FRAPRU fera en sorte que cette revendication ne soit pas oubliée.

Y participaient principalement des militantes des groupes de logement dont plusieurs délégations de l'extérieur de Montréal y compris une organisation de l'Abitibi-Témiscamingue récemment fondée dans cette région suite à une crise aiguë du logement due à la fièvre minière de l'or. On remarquait aussi plusieurs affiches de Québec solidaire suite à la mobilisation faite par la région de Montréal du parti.

On sentait dans la tonalité du discours de circonstance plus que jamais l'urgence de cette revendication. Comme jamais auparavant, le FRAPRU insistait sur la nécessité de taxer les banques. Le parcours de la manifestation comportait d'ailleurs trois arrêts devant des institutions financières avant de se rendre au bureau montréalais de la Première ministre.

On espère que cette modeste manifestation contribuera à rompre l'emprise paralysante du débat sur la Charte xénophobe sur le mouvement social dont une partie est envoûtée par l'appel de son contenu identitaire faussement sécurisant et réellement très diviseur.

Marc Bonhomme, 9 février 2014

[www.marcbonhomme.com](http://www.marcbonhomme.com) ; [bonmarc@videotron.ca](mailto:bonmarc@videotron.ca)